

6 Port-Gentil

Vie des associations

“Porte de sortie-Exit” au chevet des détenus

SYM

Port-Gentil/Gabon

CRÉÉE, en septembre 2017, pour soutenir les compatriotes en situation difficile ou de détresse, l'organisation non gouvernementale “Porte de sortie-Exit” était, vendredi dernier, à la prison de Port-Gentil où elle a apporté un réconfort (moral) aux pensionnaires de ce milieu carcéral.

Pour cela, elle a apporté : sacs de riz, cartons de tomate et de poulet, huile d'arachide, pommes de terre, sucre, savons, serviettes hygiéniques... Pour



Photo : Koumouss

Remise symbolique du don par la présidente de l'association, Mme Ambounda ép. Fassa.

leur “bonané”. Occasion pour la présidente de cette organisation non gouvernementale (ONG), Sophie Ambounda,

épouse Fassa, de décliner les objectifs poursuivis par son association, qui « œuvre pour l'assistance, le soutien, l'accompagnement et la réinsertion des



Photo : Koumouss

Photo de famille au terme de la cérémonie.

détenus dans la vie sociale.» Avant d'indiquer, à l'endroit de ceux-ci que la prison est un lieu de réflexion et de méditation sur les raisons d'une in-

carcération. Toutefois, a-t-elle ajouté, « le détenu doit savoir cultiver la sagesse en reconnaissant les fautes qui ont milité pour son incarcération. C'est le gage

pour changer. Car le seul remède d'un prisonnier c'est sa force à reconnaître ses erreurs. Vous devez donc changer radicalement, en prenant par exemple la décision ferme de ne plus revenir en prison. Et vous verrez que la société oubliera vos errements et vous jugera autrement», a-t-elle conseillé.

Les pensionnaires de la maison d'arrêt ont remercié leur bienfaitrice pour cet apport très réconfortant à leur endroit.

Notons que l'ONG “Porte de Sortie-Exit” n'est pas à son premier acte du genre dans la cité pétrolière auprès des défavorisés et/ou démunis.

Vie des entreprises/ Journée sociale à "Itodi Light" Entre don, sport et ripaille

Jean-Paulin ALLOGO

Port-Gentil/Gabon

Denrées alimentaires et literie aux pensionnaires de la cité Jean Violas, et du sport pour les employés, sont les actions menées sur le terrain samedi dernier par l'entreprise "Itodi Light".

LE groupement d'intérêts économiques “Itodi Light” exerce dans trois principales activités : mise à disposition du personnel, nettoyage industriel et location des engins.

Cette structure mise en place par notre compatriote, Germain Olindi, s'est déployée samedi dernier à Port-Gentil en organisant une journée sociale. Le premier pan de ladite jour-



Photo : JP Allogo

Germain Olindi au chevet des dix pensionnaires de la cité Jean Violas.

née a consisté à remettre un don de denrées alimentaires (lait, riz, boîtes de conserve, huile, etc.) Et de la literie, dont les moustiquaires imprégnées, aux dix pensionnaires de la cité Jean Violas. « Je suis venu ici

pour vous remettre ce lot composé essentiellement de la literie. Pour cela, rendons grâce à Dieu qui a permis cette rencontre afin de partager ensemble ces moments de joie. A la tête d'une entreprise, j'ai la no-



Photo : JP Allogo

Une phase de sport.

tion d'inciter les uns à penser aux autres. Raison pour laquelle vous voyez les agents d'Itodi Light devant vous ce matin», a dit M. Olindi aux bénéficiaires. En retour, le porte-parole des pensionnaires a dit

toute leur reconnaissance pour l'acte posé à leur endroit : « Nous ne pouvons que vous dire grand merci pour l'action humanitaire que vous venez de poser pour les pensionnaires de la Cité Jean Violas, que nous

sommes. Nous rendons grâce à Dieu, et qu'il vous bénisse.»

Après la remise du don, Germain Olindi et ses collaborateurs se sont rendus au centre Missi où, durant deux heures, ils ont démontré leurs capacités à la pratique du sport, sous la conduite des professeurs d'éducation physique dudit centre.

Joignant l'utile à l'agréable, un repas copieux a été offert par la direction de l'entreprise, derrière ex-Azur. Germain Olindi a saisi l'occasion pour prodiguer quelques sages conseils à ses employés. Exhortant les uns et les autres à plus d'ardeur au travail pour des lendemains meilleurs.

Arbre de Noël/ Croix-Rouge

Une cinquantaine d'orphelins honorés



Photo : CNE

Les enfants et leurs bienfaiteurs au terme de la cérémonie.

Christelle NTSAME

Port-Gentil/Gabon

CINQUANTE enfants orphelins, identifiés dans les quatre arrondissements de la commune de Port-Gentil, ont eu droit à un peu de bonheur grâce à l'arbre de Noël organisé à leur intention par l'antenne locale de la Croix-Rouge gabonaise. Au siège de l'organe humanitaire, sis dans l'enceinte de la foire municipale. Avant l'arrivée du père

Noël, les enfants, escortés par leurs proches, ont d'abord rivalisé d'adresse et d'intelligence autour de chants, danses et des jeux de société, avant de se jeter sur la collation prévue pour eux pour la circonstance. Jean-Pierre Mbadinda Nzamba, le représentant local de la Croix-Rouge, aurait souhaité faire plus d'heureux. Mais, à ce qu'il semblerait, « la récolte des volontaires postés comme d'habitude dans certains magasins et



Photo : CNE

Le responsable local de la Croix-Rouge, Pierre Mbadinda Nzamba.

autres espaces commerciaux de Port-Gentil pour recueillir un peu d'argent et des cadeaux venant de quelques bonnes volontés n'a pas été conséquente cette fin d'année», a-t-il confié. Non sans ajouter qu'« il n'a jamais d'ailleurs été facile pour les volontaires de la Croix-Rouge de rassembler le nécessaire qu'il faut pour des circonstances comme celle-là», relève le président du comité provincial de la Croix-Rouge. Lequel note que la situation aura été plus

rude cette année à cause de la crise économique qui sévit particulièrement à Port-Gentil. Mais le plus important, pour lui, est d'avoir mis un peu de baume dans le cœur de ces enfants orphelins. « Nous avons tenu à apporter notre amour et notre soutien à ces enfants dont le quotidien n'est pas rose, en leur donnant un cadeau, aussi modeste soit-il. C'est le devoir de la communauté de les encadrer et de les soutenir», a-t-il dit en substance.



ALORS ??... ALORS QUOI ?! IL PARAÎT QUE LE KONGOSSA PREND FIN CE SOIR NON?... DONC, COMME TOUT LE MONDE, MOI AUSSI J'ATTENDS DE VOIR ÇA ET D'ENTENDRE ÇA AVEC MES DEUX OREILLES ET MES PROPRES YEUX!

LYBEK 2018